

Sozial- und Frauenpolitik, Wohnen

Antragsteller\*in: Manuela Rottmann (KV Bad Kissingen)

Text

Nach Zeile 19 einfügen:

### Frauen in den Mittelpunkt

Es gibt einen guten Indikator für die Zukunft ländlicher Räume wie unser Landkreis einer ist: Wenn die jungen Frauen bleiben oder zurückkehren, hat auch die Region gute Perspektiven. Wenn sie in die Ballungsräume abwandern, ist das ein Alarmzeichen. Frauen leisten unendlich viel in unserem Landkreis. Sie sind engagiert in den Familien, im Ehrenamt, in der Nachbarschaft. Ohne Frauen läuft kein Vereinsfest. Aber dort, wo die Entscheidungen getroffen werden, in den Vereinsvorständen oder in Gemeinde- und Kreisräten, sind Frauen im Kreis Bad Kissingen noch deutlich zu wenig vertreten. Deshalb werden die Belange von Frauen auch viel zu wenig berücksichtigt. Das wollen wir ändern.

- Wir wollen Frauen ermutigen, sich etwas zuzutrauen und Verantwortung in Ehrenamt und Politik zu übernehmen. Dafür wollen wir im Landkreis ein Fortbildungsangebot speziell für Frauen aufbauen. Außerdem wollen wir prüfen, wie wir die Vereinbarkeit von Ehrenamt und Familie für Frauen verbessern können, zum Beispiel durch besondere, flexible Betreuungsangebot am Abend.

Wir wollen in der Sport- und Kulturförderung darauf achten, dass Angebote, die vorwiegend von Frauen genutzt werden, genauso gefördert werden wie die, die vorwiegend Männer nutzen.

Wir werden in der Verwaltung des Landkreises und in den Organisationen und Unternehmen, an denen der Landkreis mitwirkt, darauf achten, dass Frauen und Männer gleiche Karrierechancen haben, und werden die Übernahme von Führungspositionen durch Frauen aktiv fördern.

Wir werden darauf hinwirken, dass Bürgerinnen und Bürger unterschiedlichen Alters und unterschiedlichen Geschlechts in Beteiligungsprozessen angemessen vertreten sind.